

CON FOCO EN LA PREVENCIÓN DE SINIESTROS DE TRÁNSITO:

# Mutual de Seguridad realizó II Congreso Internacional de Seguridad Vial Traffic Chile

En la instancia se abordaron los desafíos y avances en la materia.

Con el propósito de generar conciencia sobre la importancia de una movilidad segura, promover políticas públicas efectivas, fomentar la colaboración público-privada y contribuir a la disminución de la siniestralidad vial, Mutual de Seguridad desarrolló la segunda edición del Congreso Internacional de Seguridad Vial Traffic Chile.

Durante dos días, el 2 y 3 de octubre, se reunieron expertos nacionales e internacionales, representantes del sector público y privado, y organizaciones de la sociedad civil comprometidas con la prevención de siniestros de tránsito para abordar los desafíos y materializar los avances en seguridad vial que Chile necesita.

La jornada contó con la participación de Ramón Ledesma, especialista en regulación de tráfico y seguridad vial y ex subdirector general de Normativa y Recursos de la Dirección General de Tránsito de España, quien compartió su experiencia en Europa, afirmando que el 70% de los problemas de seguridad vial se deben a la falta de fiscalización, además del impacto positivo del sistema de conducción por puntos, implementado en España en 2005, el cual redujo en un 59% los fallecidos en carretera para 2016.



Juan Carlos Muñoz, ministro de Transportes y Telecomunicaciones, en la inauguración del Congreso Traffic Chile 2024.



Claudio Reyes, subsecretario de Previsión Social; Ramón Ledesma, experto internacional de Seguridad Vial; Leonardo Daneri, presidente de Mutual de Seguridad; Juan Carlos Muñoz, ministro de Transportes y Telecomunicaciones, y Felipe Bunker, gerente general de Mutual de Seguridad.



Alberto Escobar, director de Movilidad del Automóvil Club de Chile; Mariana Alcérreca, gerente de Asuntos Corporativos de Mutual de Seguridad; Jorge Daza, subsecretario de Transportes, y Alejandro Furas, secretario general de Latin NCAP.



Pamela Gana, superintendente de Seguridad Social.



Dévara Ávila y Eugenio Bascuñán, ambos directores de Mutual de Seguridad, junto a la general Marcela González, jefe de Tránsito, Carreteras y Seguridad de Carabineros de Chile, y Claudio Reyes, subsecretario de Previsión Social.

Claudia Rodríguez, directora de ONG No Chat; Angélica Zelaya, gerente de Clientes Transporte, Energía y Telecomunicaciones de Mutual de Seguridad; Luz Infante, secretaria ejecutiva de Comisión Nacional de Seguridad de Tránsito, y Luis Alberto Stuenkel, gerente de Seguridad Vial de Mutual de Seguridad.